
創 支援費

　公立大学法人 都留文科大学

  第２回経営審議会

議事概要

開催日： 平成21年4月28日（火）　　
場　所 ： 本部棟大会議室
出席者： 西室陽一理事長、今谷明副理事長、椎廣行委員、高田理孝委員、

福田誠治委員、渡辺利夫委員、小林孝次委員、相川泰委員
欠席者： 原護委員

■理事長挨拶
西室陽一理事長より、

議事

1.学長選考会議委員の選出について
投票にて次のように決定し承認された。
選考会議委員
椎　廣行、渡辺利夫、原　護　（次点者　福田誠治）

2.大学創造支援費について
づ事務局より資料に基づき説明、西室理事長より補足説明があり、提案通り承認された。

3.中期計画について
事務局より資料（評価委員会が指摘した修正案、新旧対照表）に基づき説明があり、提案通り承認された

4.公立大学法人都留文科大学の規程等について
・非常勤講師に支給する報酬等に関する規程について、事務局より資料に基づき説明、西室理事長より
補足説明があり、提案通り承認された。
・学術研究費等交付金について、事務局より資料に基づき説明があり提案通り承認された。
・学術研究費等交付金審査委員会設置要綱について、事務局より資料に基づき説明があり提案通り承認
された。
・学外研究員取扱規程にについて、事務局より資料に基づき説明があり、次の様な意見交換が行われた
後、提案通り承認された。西室理事長より資格の在職期間について他の委員に意見を求める。
渡辺委員より、短期5年長期7年の大学もあるが7年以上というのは常識的だ、という意見があった。
・職員研修規程について、事務局より資料に基づき説明があり提案通り承認された。
・職員研修規程取扱細則について、事務局より資料に基づき説明があり提案通り承認された。
・プロジェクト設置規則について、事務局より資料に基づき説明があり次の意見交換が行われた後、提案
通り承認された。西室理事長よりこの規則は新しい制度である旨を説明。渡辺委員より、本学の活性化を
図る為に他大学とのジョイントスタディプロジェクトを検討してはどうか。本学は初等、中等教育に関する
ノウハウを蓄積しており、ODAを利用して発展途上国の教育を支援するプロジェクトを検討してはどうか。
大学の特色をアピールできるのではないか、という意見があった。

【次回日程】次回の開催は未定
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